

Resumé

Das Ziel dieser Diplomarbeit war die Zusammenfassung der bestehenden Rechtsregelung von dem Tarifvertrag und zugleich die Entwicklung der Rechtsregelung von den Tarifverträgen. Ich habe gleichzeitig auf die bestehende Rechtsregelung des Tarifvertrags hingewiesen, wie diese Regelung in der Bundesrepublik Deutschland geregelt ist.

In den ersten Teil meiner Arbeit habe ich mich mit der historischen Entwicklung von dem Kollektivarbeitsrecht zu der Analyse der bestehenden Rechtsregelung befasst. Der nächste Punkt war die Verankerung des Kollektivarbeitsrechts in der tschechischen Rechtsordnung, die von dem europäischen Recht und von den internationalen Verträgen, durch die die Tschechische Republik in diesem Gebiet gebunden ist, beeinflusst wird.

Ich habe mich weiter mit dem einsamen Begriff von dem Tarifvertrag und mit den Begriffen befasst, die mit den Tarifvertrag zusammenhängen. Es geht vor allem über die Begriffe wie die Subjekte von den Tarifverträgen, was der Inhalt von Tarifvertrag sein kann, welche die gesetzliche Voraussetzungen für die Gültigkeit und Wirksamkeit des Tarifvertrags sind, die Speicherung des Tarifvertrags und die Bekanntmachung mit dem Inhalt der geschlossenen Tarifverträge. Am Schluss habe ich die Bedeutung der Tarifverträge für den heutigen Arbeitsmarkt versucht zusammenzufassen.

Das nächste mit dem Tarifvertrag zusammenhängende Element sind die Kollektivarbeitsstreitigkeiten, deswegen habe ich mich auf die Begrenzung der Kollektivstreitigkeiten und ihre mögliche Lösungen konzentriert. Dies beinhaltet die letztmögliche Mittel, die Streik und Aussperrung sind.

In den nächsten Teil der Diplomarbeit habe ich die Vergleichung der Rechtsregelungen des Tarifvertrags in der Tschechischen Republik und in der Bundesrepublik Deutschland durchgeführt. Ich habe mich mit den größten Unterschieden befasst, die zwischen beiden Rechtsregelungen sind, und ich habe die Beispiele der gleichen Rechtsregelung eingeführt.

Am Schluss meiner Diplomarbeit habe ich auf die möglichen Anwendungsprobleme hingewiesen, die vor allem mit der Auflösung des Gesetzes über die Vereinigung von den Bürgern und mit der Eingliederung der Rechtsregelung in dem neuen Bürgerlichen Gesetzbuch, mit der Erweiterung von der Evidenzpflicht nach dem Gesetz über die öffentlichen Register zusammenhängen. Ich habe weiter die mögliche Inspiration angeboten, die unsere Rechtsregelung aus den deutschen Rechtsnormen schöpfen kann.